

TA Bohlen-Janßen beschreibt die Vorgehensweise, wie die Lebenszykluskosten eines neuen Gebäudes am Beispiel der neuen geplanten Feuerwehr in Sillenstede ermittelt werden können.

In diese Kalkulation ist neben den Instandhaltungskosten, Reinigungskosten, Grundbesitzabgaben und Versicherungskosten auch ein angemessener Zinssatz für die Fremdkapitalaufnahme eingeflossen. Die Hochrechnung ist für einen Zeitraum von 15 Jahren angesetzt.

RM Köhn fragt nach der Erforderlichkeit von externen Reinigungskräften in der Feuerwehr.

BM Böhling erklärt, dass auch bei dem „alten Feuerwehrgebäude“ in Sillenstede und den übrigen Feuerwehrgebäuden eine Reinigung mit externen Reinigungskräften erfolgt.

Der Bericht wird zur Kenntnis genommen.